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Depuis de nombreux siècle, l'amour impossible à toujours eu sa place dans la société et aujourd'hui en
2004 rien n'a changé...

Tout le monde connais l'histoire de Roméo et Juliette.Cette histoire et restée dans la mémoire des gens car elle
nous explique la stupidité et l'égoïsme que peuvent avoir certains parent.
 
 Moi j'ai 16ans et je suis dans un lycée muliticultarale.Dans mon bahut ils y a environs soixante pourcents
d'immigrés ( maghrebiens, asiatiques, africains, polonais, italiens, turques ect... )
 Malgré ce qu'on pourrait croire, il y a du rascisme dans mon lycée.Mais ce n'est pas le rascisme que tout le
monde connais:C'est le rascisme "amoureux".
 
 Je m'explique:
 Si un Algérien sors avec une Algérienne tout le monde s'en fou!Mé si un Marocains sors avec une Tunisienne
ou pire encore une Française alors là ça va plus du tout!Mais quand je dis ça va plus du tout cela veut dire que
c'est comme si on avez tué quelqun.Les gens vous craches presque dessus ils disent des choses affreuses sur
vous et ils vont même jusqu'a vous humilier.Pourquoi tant de haine envers un garçon et une fille qui
s'aiment?Pourquoi notre société est elle si agressive envers les couples mixtes?Cette question je me la pose
tous les jours quand je me rends à mon lycée.Moi qui suis d'origine africaine, je me suis fait traité de s.....
parce que en plein été j'ai eu le malheur de me montrer en mini jupe (enfin juste au dessus des
genoux)Pourquoi les gens nous gâchent ils donc la vie?Pourquoi j'ai retrouvé mon amie (allemande) en pleur
le jour de son anniversaire alors qu'elle sortait avec un arabe et qu'ils s'aimaient réellement?
 Quand j'écoute la chanson de Diam's "promise" J'ai un semblant de réponses à toutes les interrogations que je
me pose.
 Est ce que un jour est ce que un marocain et une française oseront se ballader au quartier main dans la main
sans avoir peur de leurs parents ou même de leurs sois disant amis?
 Franchement je crois que non.Combien encore de couples mixtes vont devoirs se déchirer  cause de leur
milieu social?
 Combien de Roméo et Juliette va t on devoir enterer?
 J'espère que nous la nouvelle génération nous allons changé tout cela!J'espère que nous feront passer nos
sentiments profond avant la coutume.Moi en tout cas quand je serai maman je ferai tout pour que mes enfants
n'est pas a vivre ce que moi j'ai vécu!
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